

30 jours pour redécouvrir le pardon

Durée : 30 jours

[Commencer la série](#)

[☰ Sommaire](#)



Par Paul Calzada



Et si on parlait pardon ?

Le pardon occupe une place centrale dans la Bible. Il est indispensable à notre salut. Sans pardon, les relations humaines

seraient mille fois plus compliquées. Là où la vengeance et le non pardon existent, des barrières se dressent, des guerres éclatent, des victimes tombent par milliers. La voie du pardon peut conduire à la guérison, à la liberté, au miracle de la vie changée. Le pardon libère de la culpabilité, de la condamnation, de la mort.

Pas à pas, jour après jour, laissons-nous interpeler pour découvrir la bénédiction qu'il y a à être pardonné, et à pardonner.

Paul Calzada

[Commencer la série](#)

[Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



29 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com